

La Bourrasque en primeur

Journal
de Chambly

Vendredi 24 février 2012 00:00:00 HNE



RICHELIEU - Les huit jeunes comédiens de la région qui s'envoleront pour Barcelone au printemps pour représenter le Québec dans un festival de théâtre francophone vous proposent de les voir en primeur. Ils seront à l'œuvre le 10 mars au Théâtre L'Espace Libre à Montréal à 13 h et à 16 h. Ils joueront la pièce *Les Aveugles*, de Maurice Maeterlinck, dans une adaptation et mise en scène de Sylvie Pouliot.

«Quelle chance pour ces jeunes de pouvoir jouer sur les planches de ce théâtre de création de grande réputation. Fait curieux au heureux hasard, la pièce *Les aveugles* de Denis Marleau sera jouée en même temps au Musée d'arts contemporain», nous confiait Sylvie Pouliot.

Rappelons que ces jeunes comédiens s'envoleront pour Barcelone et Huesca du 17 au 26 mars. Pour assister aux représentations montréalaises, on peut s'informer sur www.theatredelabourrasque.com (AC) Photo : collaboration spéciale